



LOCAL / PÁG. 6

SE REÚNE ALCALDE CON EL DELEGADO DE LA SRE



LOCAL / PÁG. 7

RETIRA MANOLO APOYO POR PERSONAS DESAPARECIDAS

EN LA OLA MONCLOVENSE

Pagará su delito con servicio comunitario

Es el pago de condena por posesión simple de narcóticos

MÓNICA MEZA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Luis Fernando N. se enfrenta a la causa penal 411/2023 por el delito de posesión simple de narcóticos. En la reciente audiencia, la juez encargada del caso le advirtió que, si volviera a sustraerse de la acción de la justicia, sería enviado a prisión.

Como parte de las medidas cautelares impuestas, Luis Fernando deberá cumplir con la firma periódica mensual en el juzgado correspondiente. Además,

se le ha ordenado realizar un servicio social en la organización "Ola Monclovense", donde deberá completar un total de 40 horas en el departamento de Servicios Primarios.

La próxima audiencia para la regularización del caso está programada para el 30 de mayo a las 11:00 horas, donde se revisará el cumplimiento de las condiciones impuestas y se determinarán los siguientes pasos en el proceso judicial. Las autoridades continuarán supervisando la situación del acusado mientras avanza el procedimiento legal.



No terminó su proceso y fue capturado por orden de aprehensión

LE BUSCAN NOMBRE

Entregan cocodrilo al Ecoparque Monclova

Fue rescatado en Múzquiz hace unos días en el drenaje de un local comercial

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Un cocodrilo de pantano de aproximadamente 10 meses de edad y cerca de 80 centímetros de largo llegó la noche del viernes al Ecoparque Monclova,

luego de ser rescatado en el municipio de Múzquiz por elementos de Protección Civil y la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (CONANP).

El reptil fue encontrado en un inusual sitio: el sistema de drenaje de un local comercial. Las autoridades presumen que el animal pudo haber escapado desde pequeño de algún sitio donde lo mantenían

5 MENORES Y 2 ADULTOS

Tragedia en Saltillo; mueren 7 en incendio

Según la investigación el fuego inició por veladoras encendidas; hay dos hospitalizados graves

HILDA SEVILLA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Siete integrantes de una familia, cinco menores y dos adultos, perdieron la vida la madrugada de este sábado, tras una explosión seguida de un voraz incendio al interior de una vivienda ubicada en la Calle La Lomita, en la colonia Nueva Tlaxcala.

El siniestro, presuntamente provocado por la combinación de una fuga de gas LP y veladoras encendidas, dejó además a dos personas hospitalizadas con quemaduras y en estado grave.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 4:00 de la mañana, cuando un fuerte estruendo despertó a los

vecinos del sector.

Testigos relataron que cerca de las 3:40 se escuchó el estallido de cristales y, al salir, se percataron del fuego que consumía la casa habitación; de inmediato intentaron sofocar las llamas con cubetas de agua, pero el fuego se propagó rápidamente hacia el segundo piso de la vivienda.

En el lugar habitaban 11 personas, miembros de una misma familia. Siete de ellos fallecieron, aparentemente por intoxicación con monóxido de carbono y lesiones por quemaduras, aunque las causas precisas se confirmarán tras la necropsia de ley.

Las víctimas mortales fueron identificadas como María de Jesús Picazo Alvarado, de 64 años, Karely Guadalupe Tovar Durón, de 15 años, Lorena González Valencia, de 28 años, Edwin Orlando Compeán Tovar, de 10 años, Dayana Aylin Tovar González, de 5 años, Regina González Valencia, de 8 años y Mía Joselín Guerrero Picazo, de 6 años de edad.

Entre los sobrevivien-



Los hechos ocurrieron alrededor de las 4:00 de la mañana, cuando un fuerte estruendo despertó a los vecinos del sector.

tes se encuentra Rogelio Tovar, quien logró poner a salvo a su hija Tania, de aproximadamente 26 años, lanzándola por una ventana del segundo piso.

La joven fue trasladada a la Clínica 2 del IMSS con lesiones y en estado de shock, pero su condición es estable. También fue rescatado un menor identificado como Yahir, de 8 años

de edad, quien presentaba quemaduras graves y permanece hospitalizado.

Por su parte, la Fiscalía General del Estado informó que personal de Servicios Periciales ya trabaja en el lugar de los hechos para recabar evidencias y determinar con precisión el origen del incendio.

HORA CERO



Nación

CHOCA BUQUE 'CUAUHTÉMOC' CONTRA PUENTE DE BROOKLYN

Medios locales reportan múltiples heridos tras el incidente del Velero Cuauhtémoc, de la Armada de México.



LA FURIA AZUL PEGÓ PRIMERO



Llega nuevo habitante al Ecoparque Monclova: un cocodrilo rescatado en Múzquiz.

en cautiverio y logró sobrevivir durante varios meses alimentándose de desechos.

Ricardo Rodríguez Rocha, Director del Ecoparque Monclova, explicó que el mayor reto será el proceso de adaptación del cocodrilo a su nuevo entorno.

LOCAL / PÁG. 2



Ciudadanos se sorprendieron con la caída de granizo pues era de gran tamaño, por lo que no dudaron en compartirlo a través de redes sociales.

Sin afectaciones por granizo en la ciudad

El intenso calor "escondía" la sorpresa lluvia de hielo que se registró este sábado

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El calor parecía no tener tregua. Durante toda la semana, los termómetros superaron con facilidad los 40 grados centígrados, y la ciudad ardía bajo un sol que no perdonaba ni en la sombra. Pero la tarde de ayer, Monclova fue sorprendida

con una breve pero intensa lluvia acompañada de granizo de gran tamaño.

Aunque el fenómeno no causó afectaciones, representó un ligero alivio ante el sofocante calor que ha predominado durante la semana.

El Departamento de Protección Civil, emitió la alerta meteorológica en la que se advertía sobre posibles lluvias intensas, rachas de viento y caída de granizo, condiciones que podrían prolongarse hasta horas de la noche.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ

